
元府趾地区自治会連合会「区長と語る会」議事録 

 

＊日 時  平成３０年６月２９日（金） 午後３時３０分~５時 

＊場 所  本太三丁目町会事務所 

＊出席者  別紙 

            

・司 会 前地自治会 佐々木弘会長 

 

１．開会のことば  前地３丁目自治会 増戸弘会長 

２．代表あいさつ  本太三丁目町会 石井桂太郎会長 

３．区長あいさつ  浦和区長 山岸千枝子様 

           今年４月に区長を拝命した。皆様のご協力をお願したい。 

           ・元町、前地の二か所に保育園が開設された 

           ・本太二丁目、東仲町が防火のモデル地区として、消防団とも 

            連携し、取り組んだ結果、住宅火災が０件であった。 

４．自己紹介    地区自治会長（自治会名、氏名） 

          浦和区職員 （役職、氏名） 

５．浦和区からの報告   区民生活部 矢作部長より説明 

「平成２９年度区長マニフェスト」結果報告について 

        ・「わくわく浦和区フェスティの来場者」３４８３人 

・「アンケートによる市民活動団体への関心度」９７．７％ 

・街路灯の LED化 目標２００が２８２基設置 

「平成３０年度区長マニフェスト」策定報告について 

     世代や文化、地域をこえたコミュニテイづくり 

① 「自治会会報誌展」自治会加入の促進を図る 

②  清掃活動「浦和区秋のごみゼロ運動」11月 10日予定  

     ひとにやさしい誰もが安心して暮らせるまちづくりのために 

① 交通安全対策事業の実施 

        ・通学路安全点検、ヒヤリマップを５月１４日に各学校１年生に       

         配布         

② 防犯のまちづくり事業 

・青色パトロール促進 

・７０才以上のふれあい会食で防犯の予防啓発を周知 

・職員による週５回の区内防犯パトロール 

③ 防災対策事業 

・公民館の職員と連携し避難所訓練 

 

    健康で共に支えあうまちづくり 



④ アクティブチケットの交付 

       （１９事業のうち抜粋して説明があった） 

石井会長  ：何か質問がありますか 

芹澤    ：アクティブチケットの交付を受ける条件について（本太一丁目） 

区長    ：７５才以上で市内登録しシルバーポイント対象者 

        ６５才以上の一般「ますます元気体操」一年間１２枚のチケット 

        浦和美術館、鉄道博物館、盆栽博物館、宇宙科学館など無料、割引 

        で利用可能。区の高齢介護課へ 

石井会長  ：防犯パトロールについて（元町一丁目） 

区長    ：ヌーの絵の電気自動車 週５回３時頃から１時間ほど、学校周辺を 

        回っている。 

 

６．意見交換・要望 

 佐々木会長（前地自治会） 

        平成２８年から仲本小学校通学路の電柱埋設を近隣自治会長、校長先

生、育成会会長連名で要望してきたが、２８年副市長預かり、２９年

市長預かり（無回答）行政として受け取る部署が無い。 

        国からの助成制度があるはず。 

区長     年１～２回通学路安全対策会議、又は市長宛の提案制度があるが、担

当としては難しいところでもあるので、探し当てる。再度区長宛に要

望書を提出してください。 

石井会長 （元町一丁目）マイナンバーカードの登録は？写真が面倒 

区長     １０％ほど。コンビニで住民票なども安くとれるので、便利性が多く

なれば増える。写真は区民課でも撮れる。 

小倉会長 （本太４丁目）個人情報を出したくないのがあるのでは。 

石井会長 （元町二丁目）コンビニでも地域毎にとれないこともあるが表示がない。 

区長     確認する。 

長野会長 （元町三丁目）避難対策として、マニュアル通りの備蓄品が用意できるの

かどうか、本太中、北小は５００食しかない。 

大里総務課長 点検することにはなっているが、防災倉庫の大きさにもよる。また設

備を大きくできるか防災課に確認する。 

秋元会長 （本太二丁目）仲本地区運動会、４町会防災訓練の出席を要請。起震車の

台数が少ない。 

増戸会長 （前地三丁目）本太一丁目との境に「碑」があるが、傾いて危ない。 

       元市長の名前が入っているが、修理の補助金が出ないと言われた。 

区長     くらし応援室へ要望してほしい 

７ 閉会のことば         本太二丁目自治会  秋元暉男会長 

 

（書記：本太１丁目自治会 芹澤） 


